



Les deux tunisiens appartenant à l'entreprise Soroubat sont porté disparus depuis le 15 mars 2018.

L'information a été confirmée dans l'après midi du lundi 19 mars 2018 par le ministre tunisien des Affaires étrangères. Ces deux hommes enlevés dans la région du Sud-Ouest Cameroun par un groupe armé non identifié travaillaient sur un projet de travaux publics dont le chef d'ouvrage est une société tunisienne Soroubat.

Le communiqué rendu public par le département du ministère des Affaires étrangères de Tunisie précise qu'une cellule de crise a été constituée au sein du ministère afin de suivre les développements de cette affaire.

L'on apprend aussi que les autorités tunisiennes sont en contact permanent avec leurs homologues camerounais en vue de la libération des tunisiens enlevés dans les plus brefs délais.